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晋江鞋（体）博会明日开幕
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全面贯彻党的二十大精神 奋力推进中国式现代化晋江实践

本报讯（记者 蔡斯洵）昨日上
午，泉州市委常委、晋江市委书记张
文贤调度盘活利用低效用地工作。

张文贤强调，盘活利用低效用地
是推进中国式现代化晋江实践的重
要抓手，事关产业现代化、治理现代

化、城市高品质、民生高质量。各级
各部门要倍加珍惜发展机遇，进一步
提高站位，把盘活利用低效用地作为
当前最重要、最急迫的任务，秉持“功
成不必在我，功成必定有我”的理念，
以先行先试的胆魄，用好用足用活政

策，强势推进盘活利用低效用地试
点，奋力推进中国式现代化晋江实
践。

张文贤要求，要进一步完善调度
机制，坚持每日、每周、每月会商，形
成调度清单、协调清单，以强有力的

统筹，确保各项目标任务高效推进；
要突出规划引领，全域思考、全域规
划、全域统筹，立足镇街实际，梳理策
划项目，进一步做强功能、提升品质；
要同步推进系统谋划和政策运用，边
调查、边应用、边推进、边谋划，用政

策工具解决实际问题，形成更多可复
制、可推广的典型经验；要充分发挥
专家作用，借脑借智，加强前瞻性思
考，最大限度把规划成果转化为综合
效益。

晋江市领导张健龙、陈希参加会议。

本报讯（记者 蔡斯洵）昨日下
午，泉州市委常委、晋江市委书记张文
贤实地调度第二十四届中国（晋江）国
际鞋业暨第七届国际体育产业博览会
筹备工作，现场协调解决存在问题。

据了解，第二十四届中国（晋江）

国际鞋业暨第七届国际体育产业博
览会将于 4月 19日至 22日在晋江市
国际会展中心举办。昨日下午，现场
工作人员正紧锣密鼓布置场馆。

“布展工作什么时候可以完成？”“此
次展会预计有多少客商？”张文贤一路

巡、一路看、一路问，详细了解筹备工作
进展情况。他要求，各级各部门要高度
重视，形成合力，落实落细每个环节、每
项工作，突出创新、科技、国际范，办出
品位和品质，提高展会的影响和效应。

张文贤强调，安全是办展的前提，

要压紧压实各方责任，抓实抓细消防
安全、建筑施工、食品安全等方面的安
全工作，做好电力、通信等各项保障工
作，确保展会绝对安全；要提升品质，
按照国际标准做好展会形象布置、标
识设置、组织服务等工作；要突出实

效，展示专业化、数字化、科技化的亮
点成效，为企业和高校、科研机构等平
台牵线搭桥；要造浓氛围，统筹抓好场
馆周边及重要通道环境综合治理，全
力办出安全、精彩、有影响力的国际盛
会，充分展示晋江的良好形象。

本报讯（记者 柯国笠）昨日，
“北服-安踏运动装备研究院”揭牌仪
式在安踏 982创动空间举行，北京服
装学院党委书记周志军、安踏集团联
席CEO赖世贤等共同揭牌。据悉，该
研究院由安踏与北京服装学院共同
成立，双方将以打造性能领先的运动
装备为目标，充分发挥自身优势，在
科学研究与技术服务、人才培养等方
面开展深度合作。

记者了解到，安踏与北京服装学
院有着深厚的合作基础。2022北京
冬奥会官方制服装备便是由双方联
合研发设计。

安踏专业运动群 CEO 徐阳表
示，科学技术的发展让专业的运动
装备在竞技体育中的重要性日益凸
显，“‘北服-安踏运动装备研究院’
的成立，有助于推动专业运动科技
取得新突破，将国产超越进行到
底。这对于安踏和整个行业来说，
具有示范意义。”研究院成立后，将
进一步推动双方在冰雪及游泳等专
业比赛装备上的合作，助力中国健
儿在赛场上再创辉煌。

在聚焦创新科技研发的同时，安
踏和北京服装学院还将充分发挥各
自人才资源优势，实现人才共享，联

合培养高水平、高素质的创新型专业
人才。另一方面，安踏将在北京服装
学院设立“北服-安踏教育基金”，主
要用于设立奖学金、奖教金，奖励各
类优秀师生，并积极为优秀毕业生提
供就业机会。

“与安踏共同开展专业设计人
才、设计管理人才及设计运营人才的
定向培养、培训，有利于共同构建产
学研合作平台，加速专业人才培养和
重点项目研发及成果转化。”北京服
装学院党委常委、副院长詹炳宏表
示，期待此次研究院成立后，双方更
进一步的合作能够带来更多成果。

近年来，安踏加快携手各大科
研院校，致力于创新技术突破和研
究成果转化。去年 1 月，安踏与东
华大学成立“东华-安踏联合创新研
究院”，目前，双方研发的高性能防
水透湿材料科技——“呼吸膜科技”
已达到国际先进水平，并已应用到
安踏的产品中。此外，安踏与清华
大学、北京体育大学等知名高校均
有深度合作。

“和北服的合作已经有很好的
基础，也产出了非常多的创新产
品。”安踏品牌副总裁朱晨晔告诉
记者，此次研究院成立，双方不仅

仅会针对专业比赛装备进行研发，
同时，在研发过程中产生的一些新
的创新、发明、成果，都会积极转化
到安踏品牌中，让专业科技为大众
运动赋能。

当下，科技创新已经成为企业迈
向高质量发展的关键一招。以“专业
为本”为发展理念，安踏品牌持续加
大科技研发投入，积极转向以创新为
驱动的新的发展格局。目前，安踏已
主导搭建覆盖20多个国家和地区，超
700名国际设计研发专家共同参与的
全球创新研发网络，为该企业的创新
发展奠定坚实基础。

本报讯（记者 吴晓艳 陈巧玲
董严军）第二十四届中国（晋江）国
际鞋业暨第七届国际体育产业博览
会［以下简称“晋江鞋（体）博会”］将
于明日在晋江国际会展中心开幕。
连日来，各大参展企业摩拳擦掌，为
一展企业风采做着精心准备。

昨日上午，记者来到晋江国际会展

中心看到，场外满载机械设备的车辆接
连不断，场馆内各个展位的搭建也在如
火如荼地进行，部分展位已初具雏形。

“这次展会，安踏、361°、新凯嘉、
中泰玛德等企业的展位较大，并已提
前进场布置。其他企业的展位则大
多在 15日开始进馆布展。”晋江市展
务有限公司总经理助理许计划告诉

记者，除了企业展位布置，本届展会
还将在中央走廊设置相关打卡点，供
采购商和群众拍照留念，进一步造浓
参展氛围。根据安排，布展工作将在
今日下午5时前全部结束。

“我们刚到，18 日可以全布置
好。”知守科技（杭州）有限公司的工
作人员张云雷和几名同事正在现场

指挥工人装修及设备进场事宜。他
告诉记者，其公司主要为轻工业迈向
智能制造提供所需的自动化、数字化
和智能化系统、设备，以及全方位科
技解决方案。“我们在福建区域的业
务较少，希望借助这次展会，可以和
业内同行多沟通交流，并进一步开拓
福建市场。”

据了解，今年晋江鞋（体）博会共
规划鞋类成品/体育用品、鞋纺材料、
机械设备三大主体展区，共2400个国
际标准展位，展览面积达6万平方米，
展会规模进一步扩大。为满足企业
参展需求，组委会在原来“4个室内馆
（A、B、C、D）+1个室外馆（E）”的基础
上，在临近B馆位置新设1个室外馆。

本报讯（记者 林小杰）昨日，记者从晋江市市长
专线办获悉，本周二（4月18日）下午 3时至 5时，晋江
市市场监督管理局党组书记、局长张志友将轮值接听
市长专线电话；本周四（4月20日）下午 3时至 5时，国
家税务总局晋江市税务局党委书记、局长谢铭峰将轮
值接听市长专线电话。

届时，欢迎广大民众和企业就以上单位职责范围
内的事务向85612345市长专线电话咨询、提出意见和
建议。

日期：4月16日 天气：晴 地点：晋江安海赤店村

“最近，村里又新改造了好几条路，有的是村民翻
建房子时主动让的路，有的是热心村民捐款修的。”刚
到村里，赤店村驻村第一书记林牡丹便向我报喜，并热
情地邀我一同去看看村里道路的新变化。

第一站，我们来到永和路，这是赤店苏厝自然村的
一条村主干道。刚到现场，就看到一处长约27米、刚
完成沥青摊铺的新路面。“这次道路改造新增了40多
平方米，都是村民无偿让地支持的。”虽然改造的面积
并不大，但在赤店村委会副主任曾华鹏看来，意义却非
同一般。

“这个位置过去是村民曾平均家的老房子。这次
恰好遇到他们家旧房翻建，经过沟通，他们不仅同意无
偿退让土地以增加村道宽度，还带动了邻居曾华尖、曾
经纬等一起让地，支持村道改造。”曾华鹏介绍，本次改
造路段因位于道路拐角处，改造前存在较大的道路安
全隐患。“村民让地修路，不仅拓宽了道路、消除了隐
患，更让我们感受到了一股文明的新风尚。”

“在赤店、苏厝两个自然村，不仅有村民翻建房屋
时为村道让路，更有群众为了村里发展，主动拆房让
路。”说罢，林牡丹带着我前往第二站——位于赤店村
祠堂口的南北路。

南北路改造前是一条不足2米宽的窄巷。为了拓
宽道路，方便村民出行，赤店村两委、老人会多次入户
动员，这份真诚也赢得了道路周边群众的大力支持，20
多户沿线村民积极响应号召，拆房让路支持建设，累计
让出道路建设面积400多平方米。

如今，位于南北路旁的2块石碑上清晰地镌刻着
为该道路改造主动拆房让路及捐款修路的乡贤芳名，
记录下了村民支持乡村发展建设的那份深明大义与爱
心奉献。

赤店村党总支书记、村委会主任曾学韧介绍，近两
年来，赤店、苏厝两个自然村累计改造了7条道路，改
造面积达1.18万多平方米，其中，有6条道路的改造费
用都是村民自发捐款，“正是有了村民的支持，我们村
的路才能越修越宽。相信在村民的大力支持下，我们
乡村的发展之路一样也能越走越宽、越走越好！”

本报记者 林伊婷

本报记者 林小杰

昨天，阳光满满、热力四射，福建各地都迎来升温，
“福建人开始穿短袖”瞬间冲上了话题热搜。晋江也迎
来了今年以来的最高温——33.4℃，闷热的体感让人
无所适从。不过，冷热交替、晴雨转换才是春天的主旋
律。未来几天，冷空气或将打破眼下的暖热格局，阳光
余额不足，雨水正在候场。

瑞雪从晋江市气象台了解到，在冷暖空气的频繁
碰撞下，今天起，晋江将有较为明显的阵雨或雷阵雨
过程。值得注意的是，明天雨势增大，将达中雨量
级，后天阴天转多云，部分地区有阵雨。受降雨影
响，未来几天气温稍有下降。瑞雪提醒市民朋友，最
近几天要备好雨具，同时，雨天路滑、能见度降低，要
注意出行安全。

今天小雨，21℃~25℃，沿海西南风3~4级；明天小
雨转中雨，21℃~25℃，沿海西南风4~5级、阵风6~7级；
后天阴，20℃~28℃，沿海西南风4~5级、阵风6级。

强势推进盘活利用低效用地试点
推进中国式现代化晋江实践
晋江市领导调度盘活利用低效用地工作

突出创新科技国际范 提高展会影响和效应
晋江市领导调度鞋（体）博会筹备工作

科技研发合作再升级

“北服-安踏运动装备研究院”昨日成立

村路越修越宽
日子越过越好

气温昨创今年新高
今日开始雨水来袭

晋江市市场监管局、税务局
本周轮值接听市长专线

瑞雪说天气




